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El Pleno por unanimidad ya rechazó el proyecto en el 2005 

El PP mantiene su oposición al parque 
eólico en la costa de Vinaròs 
 
Vinaròs 22-04-2009  
 

El parque eólico marino frente a la costa de Vinaròs ha saltado de nuevo al primer plano de 
la actualidad, pues tras hacerse público el mapa eólico, resulta sorprendente para los 
populares que sea la costa de Vinaròs el único lugar declarado apto para su ubicación. A 
preguntas de los periodistas, el diputado autonómico Mariano Castejón manifestó que la 
postura de su partido sigue siendo la misma que hace cuatro años y tras remitirse a las 
declaraciones del senador Juan José Ortiz en las que dejaba claro que el PP se sigue 
oponiendo a la instalación frente a la costa vinarocense, Castejón enfatizó que : “cuanta 
razón tenía Ortiz de que no nos podíamos fiar del gobierno socialista, pues ni ha tenido en 
cuenta el contundente rechazo social que tuvo este proyecto, ni la declaración en contra de 
la Diputación, ni de la Generalitat que aunque no tengan competencia si que manifestaron 
su rechazo como lo hizo el presidente del consell Valencià de Cultura en su visita a 
Vinaròs, Santiago Grisolía. Pese a todo, el gobierno socialista se echa hacia adelante y 
será el único responsable si finalmente se autorizan estas instalaciones frente a la costa de 
Vinaròs. Sería lamentable que la gran movilización de rechazo no se haya tenido en cuenta 
por los socialistas”  

Castejón fue todavía más duro con la postura del que fuera alcalde  Javier Balada, 
manifestada el martes en rueda de prensa, de la que dijo” ya no me sorprenden los 
cambios de posición del sr. Balada, puesto que en el PP ya tenemos claro que su palabra 
no vale nada, faltó a la misma con el apoyo al alcalde, cambió son su rechazo al Castor, y 
cambiará en lo que sea y sin ruborizarse, pero en este asunto no llegamos a saber las 
verdaderas razones de que ahora apoye lo mismo que años atrás se llegó a rechazar 
hasta con el acuerdo unánime del Pleno Municipal del mes de mayo del año 2005. Esta 
falta de coherencia ya va siendo habitual y si siendo alcalde fue incapaz de conseguir un 
compromiso del gobierno central para que se retirara definitivamente el proyecto de 
Capital-Energy, ahora auspicia la colocación de lo que en su día consideró que supondría 
la ruina del municipio al destruirse pilares como la pesca o el turismo. Balada en este 
asunto, como en otros, parece que ahora dice y hace lo contrario de lo que piensa o que 
antes no pensó lo que decía”.  

 


